

Representará en el certamen estatal de belleza

## Es Ana Ramírez Murillo la nueva Embajadora de la Cultura Tepic 2019

\*\* El segundo lugar o primera suplente fue para Lizbeth Jaqueline García, el tercer lugar o segunda suplente fue para Carolina Guadalupe Castañeda

Por Segismundo Varela

Tepic, Nayarit.- Teniendo como escenario las emblemáticas Ruinas de Jauja, el Ayuntamiento de Tepic que preside Javier Castellón Fonseca, realizó el certamen "Embajadora de la Cultura Tepic 2019", donde se eligió a la joven que representará a nuestro municipio en el certamen estatal de belleza, el cual se realizará en el marco de la Feria Nayarit 2019, evento que se lleva a cabo en el mes de marzo. En esta edición, con el objetivo de seguir promoviendo la cero tolerancia contra la violencia de género, el gobierno municipal cambió la dinámica del certamen, "en esta ocasión no sólo se tomó en cuenta la belleza, ahora tuvo un enfoque más cultural, las candidatas debían saber de nuestras raíces y la historia de nuestro Tepic que es a quién van a representar", detalló Miriam Ramírez, directora de Desarrollo Económico y Turismo, dependencia encargada de la organización del certamen.

Por su parte del alcalde capitalino Javier Castellón Fonseca, destacó: "la cero tolerancia contra la violencia de género debe ser un mensaje que debe estar presente en todos los actos de gobierno, debemos seguir impulsado el respeto hacia las mujeres, en reconocimiento de su belleza, su gracia, su inteligencia, y sobre todo tener muy claro el respeto total a la diversidad, y estos certámenes nos invitan a llevar el mensaje de respeto, de convivencia

y evidentemente, de no violencia". Fueron cinco las jóvenes que buscaron el título del certamen, resultando como ganadora: Ana Rosario Ramírez Murillo de 21 años de edad; el segundo lugar o primera suplente fue para Lizbeth Jaqueline García de 18 años de edad; y el tercer lugar o segunda suplente fue para Carolina Guadalupe Castañeda de 19 años de edad.

Ana Ramírez Murillo, Embajadora de la Cultura Tepic 2019, manifestó: "estoy muy contenta porque a pesar de que fue una tarea muy difícil para todos y sobre todo para el jurado, porque mis compañeras están muy hermosas, finalmente lo logramos; y a prepararnos mejor que nunca para el certamen de la Reina de la Feria Nayarit; fue un proceso muy cansado, de mucho esfuerzo, pero valió la pena, todo sacrificio tiene su recompensa".

"Además me gustaría felicitar al Ayuntamiento de Tepic porque este certamen fue cultural, fue diferente a todos los certámenes de belleza, porque sobresalió más la inteligencia de la mujer, porque como vimos, no hubo etapa de traje de baño, todo fue en el marco del respeto total hacia nosotras", aseveró la joven ganadora.

Cabe destacar que la decisión fue tomada por un jurado muy preparado y calificado, que ya ha estado en concursos nacionales e internacionales.

Las ganadoras de los tres primeros lugares fueron acreedoras a premios en efectivo y a cortesías por parte de los patrocinadores.



Con triunfo en el deporte

# Se fortalece Jala como "Pueblo Mágico"

\*\* "Gracias Eloteros de Jala, por darnos la satisfacción de este campeonato, ustedes representan un ejemplo para los niños y jóvenes, que son la fuerza y entereza de nuestros deportistas", destacó el Alcalde de Jala

Por Yjuvenia Ulloa

Jala. "Los felicito, nos sentimos orgullosos de que representen a nuestro pueblo "Mágico de Jala", nos interesa mucho que lleven el nombre no solamente en la playera, sino en el Corazón de cada uno de ustedes. Gracias Eloteros de Jala, por darnos la satisfacción de este campeonato, ustedes representan un ejemplo para los niños y jóvenes, que son la fuerza y entereza de nuestros deportistas.

Ese fue el posteo de Facebook que realizó el presidente municipal Carlos

Carrillo Rodríguez una vez que los Eloteros de Jala, se impusieron 20 carreras a 4, a los piratas de Ahuacatlán en el cuarto juego de la serie regional de Ahuacatlán.

La cancha del llanito resulto insuficiente, dado la expectativa de este juego, ya que el equipo local se resistió a irse a un quinto partido y coronarse campeón en este torneo. Un juego de grandes emociones fue el que presenciaron los aficionados de distintos destinos que acudieron al inmueble deportivo para dar testimonio de la gran calidad de juego que sostuvieron las dos

novenas que lucharon de principio a fin buscando el ganar juego de campeonato.

El equipo campeón, agradeció el apoyo del XXXVIII Ayuntamiento de Jala, ya que desde el principio del torneo siempre se les ha apoyado en la medida de las posibilidades para sus traslados y sus implementos deportivos.

Este es el ejemplo del deporte en Jala y que refuerza su identidad turística como "Pueblo Mágico"; Esto sin duda será una motivación para los niños y jóvenes, que practican otras disciplinas deportivas.



Del PFTPG

## INMUNAY participa en presentación de reglas de operación

\*\* Lourdes Mercado Soto destacó la importancia de este programa para el fortalecimiento institucional

Por Amapola Puig

Tepic.-La directora general del Instituto para la Mujer Nayarita (INMUNAY), Lourdes Josefina Mercado Soto participó en la reunión de trabajo para la presentación de las Reglas de Operación del Programa de Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género (PFTPG), correspondientes al ejercicio fiscal 2019, en la ciudad de México.

En esta reunión, que convocó a las titulares de las Instancias de las Mujeres en las Entidades Federativas (IMEF) de todo el país, se expuso que este

programa cuenta con dos ejes temáticos, como son, la incorporación de la perspectiva de género en la legislación, planeación y programación de la política de igualdad, y el fortalecimiento institucional, a nivel municipal y estatal.

La titular del Inmunay sostuvo que el PFTPG es de gran importancia, puesto que se enfoca a lograr el empoderamiento de las mujeres, a través de la coordinación interinstitucional del gobierno federal, las dependencias estatales y municipales, así como combatir la discriminación y desigualdad contra las mujeres y las niñas.



Como Presidente Nacional de Izquierda

## Presenta Lucio Carrillo su plan anual de trabajo

\*\* Los acuerdos que emanaron consistió en la formación de comisiones integrados de manera plural; así como la agenda de la toma de protesta de las coordinadoras estatales de la CONASYR

Por: Edgar González

Tepic.- Con sede en el SENADO de la República, el edil de Tepic Lucio Carrillo Bañuelos y Presidente Nacional de la CONASYR, presenta el plan de trabajo y la agenda de actividades, ante la mesa directiva de regidores, conformada por ediles de toda la república mexicana, emanados de los partidos. MORENA, PRD, PT y MC, principalmente.

En conferencia de prensa, ante medios nacionales, el Presidente LUCIO mencionó: "Ha sido la primera reunión de este año con resultados muy provechosos, gracias a la dinámica y aportación de todos los integrantes, tocando temas como: el gobierno abierto y cercano a la gente, así como la relación directa con grupos y organizaciones sociales; de igual manera, la gestión de proyectos, la rendición de cuentas y la

transparencia" expresó. Los acuerdos que emanaron consistió en la formación de comisiones integrados de manera plural; así como la agenda de la toma de protesta de las coordinadoras estatales de la CONASYR; y por último, la toma de protesta del Presidente LUCIO, como Co-Presidente de la CONAREM, el próximo 22 de febrero, en la ciudad de Querétaro, Querétaro.

